

En su virtud, este Ministerio de Administraciones Públicas, de conformidad con lo establecido en los artículos 118 de la Constitución; 17.2 de la Ley Orgánica 6/1985, de 1 de julio, del Poder Judicial, y demás preceptos concordantes de la vigente Ley de la Jurisdicción Contencioso-Administrativa, ha dispuesto la publicación de dicho fallo en el «Boletín Oficial del Estado», para general conocimiento y cumplimiento, en sus propios términos, de la mencionada sentencia.

Lo que digo a VV. II.

Madrid, 26 de enero de 1998.—P. D. (Orden de 19 de noviembre de 1997, «Boletín Oficial del Estado» del 28), el Secretario general técnico, Tomás González Cueto.

Ilmos. Sres. Subsecretario y Director del Instituto Nacional de Administración Pública.

**3285** *ORDEN de 26 de enero de 1998 por la que se dispone la publicación, para general conocimiento y cumplimiento, del fallo de la sentencia dictada por la Sala de lo Contencioso-Administrativo de Sevilla del Tribunal Superior de Justicia de Andalucía, en el recurso contencioso-administrativo 2.268/1994, promovido por don Manuel Muñoz García.*

La Sala de lo Contencioso-Administrativo de Sevilla del Tribunal Superior de Justicia de Andalucía ha dictado sentencia, con fecha 20 de septiembre de 1997, en el recurso contencioso-administrativo número 2.268/1994, en el que son partes, de una, como demandante, don Manuel Muñoz García, y de otra, como demandada, la Administración General del Estado, representada y defendida por el Abogado del Estado.

El citado recurso se promovió contra la Resolución del Ministerio para las Administraciones Públicas de fecha 14 de septiembre de 1994, que desestimaba el recurso ordinario interpuesto contra la Resolución de la Mutualidad General de Funcionarios Civiles del Estado de fecha 23 de mayo de 1994, sobre reconocimiento del grado de gran invalidez.

La parte dispositiva de la expresada sentencia contiene el siguiente pronunciamiento:

«Fallamos: Que debemos estimar y estimamos el recurso presentado por el Letrado, señor Ramos y Díaz, en nombre y representación de don Manuel Muñoz García contra las Resoluciones objeto de la presente, las cuales anulamos por no ser conformes con el ordenamiento jurídico, y en consecuencia, declaramos el derecho del actor a que se le reconozca el grado de gran invalidez, con efectos económicos desde el 18 de marzo de 1994. Sin costas.»

En su virtud, este Ministerio de Administraciones Públicas, de conformidad con lo establecido en los artículos 118 de la Constitución; 17.2 de la Ley Orgánica 6/1985, de 1 de julio, del Poder Judicial, y demás preceptos concordantes de la vigente Ley de la Jurisdicción Contencioso-Administrativa, ha dispuesto la publicación de dicho fallo en el «Boletín Oficial del Estado», para general conocimiento y cumplimiento, en sus propios términos, de la mencionada sentencia.

Lo que digo a VV. II.

Madrid, 26 de enero de 1998.—P. D. (Orden de 19 de noviembre de 1997, «Boletín Oficial del Estado» del 28), el Secretario general técnico, Tomás González Cueto.

Ilmos. Sres. Subsecretario y Directora general de la Mutualidad General de Funcionarios Civiles del Estado.

## MINISTERIO DE SANIDAD Y CONSUMO

**3286** *RESOLUCIÓN de 4 de febrero de 1998, de la Dirección General de Recursos Humanos del Instituto Nacional de la Salud, por la que se emplaza a los interesados en el recurso contencioso-administrativo número 1.888/1997.*

De conformidad con lo establecido en el artículo 64 de la vigente Ley reguladora de la Jurisdicción Contencioso-Administrativa, se participa que

ante la Sala de lo Contencioso-Administrativo del Tribunal Superior de Justicia de las Islas Baleares, se tramita el recurso número 1.888/1997, promovido por don Jaume Giménez Durán, contra su exclusión definitiva del concurso de traslados voluntario para plazas de personal facultativo de Equipos de Atención Primaria del Instituto Nacional de la Salud (convocatoria de 14 de noviembre de 1996; «Boletín Oficial del Estado» de 12 de diciembre).

Lo que se hace público a efectos de que terceros interesados, si a su derecho conviene, se personen en autos y contesten a la demanda, en el plazo de nueve días a que se refiere el artículo 64.1 del indicado texto legal, a partir de la publicación de la presente Resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Madrid, 4 de febrero de 1998.—El Director general, P. A. [artículo 13.b) del Real Decreto 1893/1996, de 2 de agosto, «Boletín Oficial del Estado» del 6], el Subdirector general de Relaciones Laborales, José Pedro de Lorenzo Rodríguez.

**3287** *RESOLUCIÓN de 4 de febrero de 1998, de la Dirección General de Recursos Humanos del Instituto Nacional de la Salud, por la que se emplaza a los interesados en el recurso contencioso-administrativo número 1.857/1997.*

De conformidad con lo establecido en el artículo 64 de la vigente Ley reguladora de la Jurisdicción Contencioso-Administrativa, se participa que ante la Sala de lo Contencioso-Administrativo del Tribunal Superior de Justicia de las Islas Baleares, se tramita el recurso número 1.857/1997, promovido por don Valentín Charategui Cirerol, contra la puntuación otorgada a sus méritos en el concurso de traslados voluntario para plazas de personal facultativo de Equipos de Atención Primaria del Instituto Nacional de la Salud (convocatoria de 14 de noviembre de 1996; «Boletín Oficial del Estado» de 12 de diciembre).

Lo que se hace público a efectos de que terceros interesados, si a su derecho conviene, se personen en autos y contesten a la demanda, en el plazo de nueve días a que se refiere el artículo 64.1 del indicado texto legal, a partir de la publicación de la presente Resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Madrid, 4 de febrero de 1998.—El Director general, P. A. [artículo 13.b) del Real Decreto 1893/1996, de 2 de agosto, «Boletín Oficial del Estado» del 6], el Subdirector general de Relaciones Laborales, José Pedro de Lorenzo Rodríguez.

## MINISTERIO DE MEDIO AMBIENTE

**3288** *RESOLUCIÓN de 22 de enero de 1998, de la Subsecretaría, por la que se modifica la de 6 de noviembre de 1996, sobre delegación de atribuciones.*

El régimen actual de delegación del ejercicio de competencias de esta Subsecretaría, establecido en la Resolución de 6 de noviembre de 1996, presenta, en relación con la autorización de Comisiones de Servicio con derecho a indemnización del personal de servicios periféricos del Departamento, determinadas disfuncionalidades que es preciso corregir.

Por ello, y al objeto de conseguir, con ese alcance una gestión más eficaz, se hace necesario introducir algunas modificaciones en la indicada Resolución.

En su virtud, al amparo de lo establecido en el artículo 13 de la Ley 30/1992, de 26 de noviembre, de Régimen Jurídico de las Administraciones Públicas y del Procedimiento Administrativo Común, y previa aprobación de la Ministra del Departamento, dispongo:

Primero.—El número 4 del apartado segundo de la Resolución de 6 de noviembre de 1996, de la Subsecretaría, sobre delegación de atribu-